

Volkerung möge diesen ...  
**Köppling.** (Feuerwehr erhielt neue VW-Tragkraftspritze.) Unter dem Vorsitz des Wehrkommandanten Johann Strommer fand hier am Sonntag, 8. Jänner, die ordentliche Jahreshauptversammlung statt. Die Tagesordnung umfaßte acht Punkte. Hauptmann Strommer begrüßte 22 erschienene Wehrkameraden, besonders aber Ehrenhauptmann Alois Holzer und gedachte sodann in einer Gedenkminute ehrend aller verstorbenen aktiven und unterstützenden Mitglieder der Wehr. Den Tätigkeitsbericht über das abgelaufene Jahr erstattete Schriftführer Primus. Der Kassier, Brandmeister Ferdinand Wenzl, erstattete den Kassabericht. Dieser wurde einstimmig genehmigt sowie dem Kassier Dank und Anerkennung ausgesprochen. Hauptmann Strommer dankte nochmals in seiner Ansprache den Patinnen, den Ehrendamen und den Spendern für ihre Opferbereitschaft. Die bestellte VW-Tragkraftspritze wurde am 6. Jänner 1961 vom Vertreter Max Barometer der Firma Haberkorn aus Bregenz geliefert. Abschließend dankte der Wehrhauptmann allen Kameraden für ihre Mitarbeit und schloß mit einem „Gut Heil“ die Jahreshauptversammlung.

(Fortsetzung) Von der hiesigen Gen-